

Arquero Sarmiento de Humboldt, Matías Merke, nos contó su experiencia y su futuro



En la última nota de nuestro *programa 217* el arquero **Sarmiento de Humboldt, Matías Merke**, nos contó su experiencia y su futuro.

Contó como se está adaptando al nuevo formato del torneo.

Comentó la importancia de los chicos en el futuro del club.

Recordando también el dia del arquero el pasado 14 de abril, nos contó una hermosa anécdota con Miguel Calero.

El histórico portero dió su opinión sobre las restricciones en este 2021 y cómo se recuperaron del parate del 2020.

[**Escucha aqui la nota completa**](#)